

さて、次は直接色仕掛けの被害を受けた、とある格闘家さんの話について、紹介していきます。彼は屈強な肉体を武器とし、裏社会では名の知れた選手だったのですが、その一方で、鍛え抜かれた大胸筋の中心にある乳首が大変弱かったようで、そこを目ざとく見抜いたK国女性による色仕掛けの標的にされてしまいました。

国際試合の前夜、K国の女性工作員は、試合前のインタビューという名目で彼に近づきました。服装は丈の短いピタピタのワンピース。美しくくびれたボディラインや、スベスベで艶々の美脚が、彼の性欲を容赦なく搔き立てました。彼も最初はなるべく胸を見ないように気を張っていましたが、次第にチラ見の頻度が増えていき、それと一緒に股間の方も、ムズムズ…ムズムズ…と疼き始めました。彼の視線に気がついたK国女性は、軽く微笑み、軽く舌なめずりをしてから、彼の耳元で…

「胸の筋肉、触ってもいいですか？」

…と問い合わせたあとで、答えを待たず背後に回り、背中に胸を押し当てながら密着し、鍛え上げられた大胸筋に、細くて長い指を這わせ、乳首のまわりをクル…クル。クル…クル。…と、撫で回しました。

「やっぱり筋肉すごいですね。」

「私、筋肉質な男性大好きなんです。」

…などのように思わずぶりな台詞を囁き、あくまでも筋肉を触っている体裁を保ちつつ、人差し指の方は、乳輪だけをしつこく…クル…クル。クル…クル…と、焦らすように、触り続けました。跳ねのけることも出来たはずですが、股間にいやらしい欲望が芽吹いてしまった彼の頭からは、拒否するという選択肢は消え去り、ただただ、彼女の指先からもたらされる甘い快感に身を任せることしかできませんでした。そうしているうち、次第に快感への期待がふくれ上がり、それと一緒に股間の方も、ムクムク、ムクムクと、膨らんでいきました。そして、男が完全に勃起したのを確認すると……

「腹筋も、触らせてください。」

…と囁き、左手で乳輪をなぞったまま、右手だけを胸から肋骨、みぞおちへと滑らせ、腹筋に到着…したかと思ひきや、そのまま通過し、ズボンの中に手を入れ、彼の瞳をじっと見つめたまま、

「ここも、すっごく硬いですね。」

と囁いて羞恥心を刺激しながら、勃起した肉棒を握りしめて……

シコシコ、シコシコ、シコシコシコシコ…と、皮を上下にシゴきあげ、それと同時に、左手の人差し指の爪先で、乳首を、カリ、カリ。カリ、カリ。カリカリカリカリカリカリカリカリ。…と、引っ搔きました。

女性経験のなかった彼にとって、それは全身に電流が走るような快感でした。今までのオナニーとは全く違う、射精したくなるツボを知り尽くした極上の手技で……乳首の先端をかすめ取るように……

カリッ。カリッ。カリッ。カリッ。

カリカリ、カリカリ。カリカリカリカリ。

カリカリカリカリカリカリカリカリカリ。

あっ…はあ…あっ…あっ…

カリ。カリ。カリカリ。カリカリ。

カリカリカリカリカリカリカリカリカリ。

はあ…あはあ…あはあ…

もちろんペニスの方も、皮を握って、上下に激しく……

シコシコ。シコシコ。シコシコシコシコシコシコシコ。

あっ…ああ…あっあはあ…んつ…

体をビクビク痙攣させながら、足をピンとのばしているのを見て、射精の準備が整ったのを見透かした彼女は、乳首を弾く爪のスピードを早めて……

カリカリ、カリカリ。カリカリカリカリ。カリカリカリカリカリカリカリカリ。

快感を逃がそうと体を仰け反らせて、しつこく追跡して……

カリッ、カリッ。カリカリカリカリ。カリカリカリカリ。

あっ、あつあつあつ、ああ……んつ。

そして最後はトドメをさすように、右手ではチンポの皮を付け根の方に寄せ集め、そのまま根元をぎゅう…つと、圧迫して、それと同時に左手の親指と人差し指で、乳首をぎゅう…っと、つねると、まるで膨らんだ風船が弾けるかのように、ぴゅっ、ぴゅっ、ぴゅーっと、射精しました。

その後も、K国の女性工作員は、放心状態の彼を乳首責めで強制的に勃起させては射精させる、強制連続射精地獄で、何度も何度も、男から精を搾り取ったあと、去り際に、「もしも明日の試合で負けてくれたら、また、してあげますね。」と、呪いの言葉を囁くと、彼はK国女性に言われるがまま、翌日の試合を棄権しました。

このように、K国の巨乳工作員の前では、鍛え上げた肉体なんて、なんの役にもたちません。彼女達は性欲を自由自在に操り、指先ひとつで男を屈服させてしまうのです。

彼のように、乳首の快感に慣れていない男性が、いきなり乳首責めをされてしまうと、あまりの快感により、一瞬で乳首マゾに落とされてしまうリスクがあり、大変危険です。そこで視聴者の皆さんには今から、乳首の快感に身体を慣らしてい頂きたいと思います。

もしも厚着をしているようでしたら、一旦再生を止めて、なるべく薄い肌着1枚だけの格好になってソファやベッドに横になって視聴を再開してください。

準備は出来ましたでしょうか？

それでは、少しイメージしてみてください。

あなたは美しい女性に捉えられ、全身を拘束されています。その女性は、あなたを乳首を責められただけで直ぐに射精する、変態の乳首マゾに調教しようとしている、悪くてエロ~い、K国のお仕事員。

どうですか？

具体的なシチュエーションがあった方が、我慢のしがいがありますよね？

ほら、K国女性があなたの乳首に狙いを定めていますよ。

細くて長い指が、ヘビのようにクネクネと動いています。

彼女の指の動きを自分の指で再現してみましょう。

指が少しずつ、あなたの胸に近づいてきて、まずは、人差し指の腹で、服の上から、乳首の周り、乳輪を……

クル…クル。クル…クル。

……と、じらしてきます。

むず痒い快感が乳首から全身に広がるような感覚に襲われ、乳首とおちんぽは、ムクムク、ムクムクと、はしたなく勃起してきますが、それを横目に、ひたすら乳輪だけを……

クル…クル。クール…クル。

こんなことをされたら、『早く乳首を触ってほしい。』、『乳首を爪先で思いっきり引っ搔かれてたい。』などといった感情で、頭の中がいっぱいになってしまいますよね？

それこそが、彼女の狙いです。

クル…クル。クル…クル。

……と乳輪を焦らし続けることで、男の脳内を乳首の快感への欲求で埋め尽くし、思考力を低下させる、乳首マゾに調教するための下準備。異だとかわっていても、こみ上げてくる欲望を抑えることなどできません。

そして、焦らされすぎて服の上からでもはつきりと分かる程勃起してしまった乳首に、長く尖った爪を立てて……カリッ。カリカリ。カリカリカリカリカリカリカリ。

……と、引っ搔いて……

カリカリ、カリカリ。カリカリカリカリカリカリカリカリ。

あっ、はあっ、ああ……ん。

先端を弾く指の動きで……

カリッ、カリッ、カリッ、カリッ。

こうやって、突然強烈な快感を与えられると、乳首の快感が一気に股間に伝わってきて、自然と腹筋に力が入り、射精の準備が始まっています。

もちろん、そうなっても、K国女性が乳首責めの手をゆるめることはありません。それどころか、乳首を弾く指の動きを、加速させて……カリカリカリカリ。カリカリカリ。カリカリカリカリカリカリカリ。

あっ…はあっ…素早い引っ搔き責めを継続して……

カリカリカリカリ。カリカリカリカリ。カリカリカリカリカリカリカリ。

……と、どんどん追い込んで行きます。

次第に身体がピクピクと小刻みに震えはじめ、金玉がキュンと持ち上がり、射精直前まで来たところで、乳首を引っ搔く速度を緩めて……

カーリ。カーリ。カーリ。カーリ。

と、ねちっこい乳首責めに、切り替えて行きます。

すると、まるで餌を前にして犬が、しっぽをブンブンと大きくふるかのように、はしたなく勃起したおちんぽを、ビックンビックンと、震わせてしまいます。

カーリ。カーリ。カーリ。カーリ。

先端からは、まるで泣きながらオネダリをする赤ん坊のように、透明先走り汁を垂れ流してしまうのです。

……おや？ずいぶんと熱心に乳首を引っ搔かれているようですね。これは訓練なので、自分で自分を追い込むのはいい事ですが、射精してしまっては元も子もありませんから、あまり夢中にならないように、ご注意くださいね？K国女性に乳首責めでイカされまくる、イヤ、ですよね？ふふふつ。

少しでも、『乳首の刺激だけでイカされる、惨めで無様なお漏らし射精をさせられたい』などのような、浅ましい欲望が芽生えてしまったようでは、もう手遅れです。そんな隙をK国女性が見逃すことはありえません。

また、乳首を引っ搔く速度を早めて……

カリカリカリカリ。カリカリカリカリ。カリカリカリカリカリカリカリ。

あっ、あっ、あつ。

乱暴に乳首を弾く、おちんぽに一番効く手の動きで……

カリカリカリカリカリカリカリ。カリカリカリカリカリカリカリ。

ビクビクと震えるおちんぽは完全に放置して、乳首だけをしつこく……

カリカリカリカリカリカリカリカリ。カリカリカリカリカリカリカリ。

あっ、これダメ。我慢無理。

カリカリ。カリカリ。

あっ、いく。乳首でいく。

カリカリカリカリ。カリカリカリカリ。カリカリカリカリカリカリカリ。

はあっ、漏れる、精子漏れる。

カリカリカリカリ。カリカリカリカリ。

はあっ、あっ、あつあつあつ、ああああん……

ほらいけ。乳首でいけ。イーけつ。

ぴゅつ、ぴゅつ、ぴゅー。

ぶぴゅつ、ぶぴゅぶぴゅー。

カリカリ、カリカリ。

ぴゅくぴゅく、ぴゅくぴゅく……

……と、このように乳首の刺激だけで射精させて、乳首でいく癖をつけようとしてきます。一度射精してしまったら最後、この快感を忘れるなどできません。何度も何度も乳首オナニーを繰り返し、いつでもどこでも、服の上から乳首を触られるだけで、アヘ顔を晒しながら精液を撒き散らす、変態の乳首マゾの完成です。

いかがでしたでしょう？

K国女性の乳首責め誘惑に対するシミュレーションは、上手く出来ましたでしょうか？一応確認ですが、妄想が膨らみすぎて、勢い余って射精してしまった……なんてことは、ありませんよね？もし、乳首の刺激だけで射精してしまったような、ドMで変態のマゾ乳首さんは、普段のオナニーから乳首を刺激することを心がけ、少しずつ慣らしていきましょうね。ふふふつ。